



Chile anotó este mes de marzo el mayor superávit comercial desde hace 16 años

Description

El Banco Central informó que el país registró un superávit comercial de cerca de USD 2.900 millones de dólares, siendo la cifra más alta conocida desde hace 16 años atrás, ello dado a las mejoras en las exportaciones destacándose con mejor desempeño en ventas el sector de la minería.

El aumento, que significó un 13.1% en relación al mismo período en el año anterior, estuvo marcado por el cobre, alcanzando también alzas en el comercio del litio y el concentrado de molibdeno.

Las importaciones, por su parte, anotaron un descenso interanual del 17,3 % hasta los 6.310 millones de euros, cayendo respecto al año pasado el consumo de automóviles, computadores, celulares, televisores, electrodomésticos, vestuario, calzado, carnes, bebidas, etc.

El Maipo

Date Created

Abril 2023